

Millones en las calles celebran golpe militar destituyendo a Mohamed Morsi como...

Presidente de Egipto

Por Abel Berry
(Especial para LA VOZ)

El líder de las fuerzas armadas de Egipto destituyó al presidente Mohamed Morsi de su cargo y lo reemplazó por el titular del tribunal constitucional del país, después de que más de 22 millones de ciudadanos manifestaran en las calles, pacíficamente, pidiendo su destitución.

El ejército le dio 48 horas a Morsi para satisfacer las demandas del pueblo pero la oficina de la presidencia rechazó la decisión, seguidamente las Fuerzas Armadas egipcias reemplazaron, ayer miércoles, al presidente del país, el islamista Mohamed Morsi, suspendieron la Constitución y anunciaron que el presidente del Tribunal Constitucional, Adli Mansur, asume provisionalmente la Jefatura

del Estado.

El jefe de las Fuerzas Armadas, Abdel Fatah al Sisi, hizo el anuncio, flanqueado por el presidente de la Universidad del Cairo, un líder Suni, así como con líderes religiosos cristianos coptos y otros importantes líderes religiosos, de la suspensión de la Constitución y la destitución del presidente, el islamista Mohamed

(Pasa a la Página 9)

Asambleístas Cryan y Quijano presentan ley que ayuda a estudiantes indocumentados

(Pasa a la Página 8)

Bollwage se opone a que la Junta de Educación suba impuestos

(Vea la Página 7)

Invitados a la Parada Colombiana



El alcalde Cory Booker, de Newark, y Chris Bollwage, de Elizabeth, fueron los invitados especiales a la Parada Anual organizada por Colombianos sin Fronteras, en la ciudad de Elizabeth, el pasado domingo, 30 de junio. Más fotos de la fastuosa parada se pueden apreciar en las páginas 18 y 28. (Foto LA VOZ/Jay Davis).

Ya Abrió el "Farmer's Market" en Elizabeth



Ya abrió la temporada de mercados al aire libre en la Avenida Elizabeth, esquina de High Street, donde granjeros y panaderías locales venden sus productos orgánicos, directamente para su consumo. El mercado abre todos los martes de 10 a.m. a 6 p.m., hasta el mes de noviembre. Estos consumidores complacidos con sus compras son: Luz Morielli, Rafael Mino, Antonio Trejo y Morena González. Ver más información en la página 12. (Foto LA VOZ/Jay Davis).



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLIV 4 DE JULIO, DE 2013

Condados de Union y Hudson Compran Armas de Fuego



En una conferencia de prensa días pasados, las autoridades de los Condados de Union y Hudson anunciaron en la ciudad de Elizabeth la campaña que llevarán a cabo los próximos 12 y 13 de julio. El programa que también es una iniciativa, en parte, de la presidenta de la Junta de Freeholders del Condado de Union, Linda Carter, tendrá lugar en las iglesias New Zion Baptist Church, en Elizabeth, la Morning Star Community Christian Center, en Linden y Shiloh Baptist Church, en Plainfield. Presentes en la conferencia: Union County Freeholder Chairman Linda Carter, Freeholder Bette Jane Kowalski, Union County Sheriff Ralph Froehlich, Fiscal General de Union County Grace H. Park, Director de Seguridad Pública del Condado Andrew Moran y Jefe de la Policía del Condado Daniel Vaniska con oficiales y líderes de iglesias y el Fiscal General de NJ John J. Hoffman, haciendo uso de la palabra. Para preguntas sobre el programa, llamar a al (609) 984-5828 o visite www.nj.gov/guns. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).

Nueva Clase de 63 Graduados de Trinitas School of Nursing



En reciente ceremonia, la escuela de enfermería Trinitas School of Nursing, del Trinitas Regional Medical Center celebró la graduación 2013 de 63 nuevos enfermeros. La foto recoge a los 63 felices graduados de la Trinitas School of Nursing que acaban de obtener sus diplomas este mes de mayo. Ellos fueron: Cecilia Colón; Rahel W. Zemicael; Jose Crespo; Rita Okpalanma; Patricia Alice Radwan; Jacquelyn Umali; Caitlin Sweeney; Rebecca Flanagan; Jessica Gonzalez; Natalee Nicole Nelson; Kajal Gandhi, Mukta Gautam Dhakal, Rachel Gomez, Frantz Martial, Kyoung Moon, John Nivar, Maria Paz (Vea la Página 20)